

DEMOCRACY NOW! - Resumen semanal 20-24 de Agosto 2007 (audio y texto)

Lunes 27 de agosto de 2007, puesto en línea por [Democracy Now!](#)

- Duración aproximada: 12:46 y 13:01
- Calidad: 64 Kbps
- Formato: mp3
- Producción: [DemocracyNow!](#), [Radio Mundo Real](#), [URCM](#), [Radio Pacífica](#)

- [Resumen semanal 20-24 de Agosto 2007 parte 1.mp3](#)
- [Resumen semanal 20-24 de Agosto 2007 parte 2.mp3](#)

(Hacer clic en el link para escuchar. Para bajar el archivo, hacer?clic con el botón derecho del ratón y elegir "guardar como...")

Irak

El general Pace recomendará a Bush reducir a la mitad el número de soldados en Irak

Los Angeles Times informa que se espera que el general Peter Pace, Jefe del Estado Mayor Conjunto, le recomiende al Presidente Bush reducir las fuerzas estadounidenses en Irak a prácticamente la mitad el año que viene. Funcionarios gubernamentales y militares dicen que Pace probablemente exprese sus preocupaciones de que mantener a un número muy superior a cien mil soldados en Irak durante 2008 provocará que las Fuerzas Armadas estén demasiado exigidas.

Destacado senador republicano exhorta a Bush a comenzar retirada de soldados

Esta noticia surge mientras un destacado senador republicano está exhortando al Presidente Bush a que comience a retirar a los soldados de Irak. John Warner, senador del Estado de Virginia, dijo el jueves que al menos cinco mil soldados deberían regresar a Estados Unidos antes de la Navidad. Warner afirmó que el Presidente debe enviar un mensaje fuerte y claro al Medio Oriente y a los ciudadanos estadounidenses.

El senador John Warner dijo: "Creo que la forma más clara de hacerlo sería que el Presidente anunciara el 15 que, habiendo consultado a los altos comandantes militares, decidió dar el primer paso para la retirada de nuestro soldados".

Al tiempo que el senador Warner exhortó a Bush a que comience a retirar a los soldados, alegó que no le correspondía al Congreso ordenar la retirada.

Bush se niega a respaldar al gobierno de Al-Maliki

Continúa creciendo la tensión entre el gobierno estadounidense y el Primer Ministro de Irak, Nuri al-Maliki. El martes el Presidente Bush se negó a apoyar públicamente al gobierno de al-Maliki. A principios de esta semana, el senador demócrata Carl Levin pidió la destitución del mandatario iraquí. Durante una conferencia de prensa, se le preguntó al Presidente Bush acerca de los comentarios de Levin.

Bush dijo: "En este momento hay un proceso en desarrollo y la pregunta fundamental es si el gobierno

responderá a las exigencias del pueblo. Y si el gobierno no responde a las exigencias del pueblo, este reemplazará al gobierno. Depende de los iraquíes tomar esta decisión, no de los políticos estadounidenses”.

Hoy temprano el embajador estadounidense en Bagdad, Ryan Crocker, advirtió que el apoyo estadounidense al gobierno de al-Maliki no era “un cheque en blanco”. Crocker dijo que el nivel de progreso político alcanzado en Irak era “extremadamente decepcionante”.

Al-Maliki critica a opositores estadounidenses

Mientras tanto en Irak, el Primer Ministro Nouri Al-Maliki atacó a los críticos estadounidenses el miércoles, durante una visita a Siria. Al-Maliki dijo que los políticos estadounidenses no tienen derecho a imponerle plazos a su gobierno electo y que su país puede encontrar amigos en otro lugar. Sus comentarios tuvieron lugar dos días después de que el senador Carl Levin pidiera su destitución.

• **Nouri Al-Maliki dijo:** “Nos afecta ese tipo de comentarios. Sin embargo, a menudo reflejan una cierta incomodidad. Quizá esta persona que hizo la declaración ayer está molesta por la naturaleza de nuestra visita a Siria, debido a sus intenciones ocultas. Estos comentarios no nos preocupan demasiado. Lo que sí nos preocupa es nuestro experimento democrático y nuestra adhesión a la Constitución. Encontraremos a muchos en la región y en todo el mundo dispuestos a apoyarnos en nuestro esfuerzo”.

El miércoles la senadora Hillary Clinton se unió a Levin para pedir que Al-Maliki sea destituido de su cargo. Clinton dijo: “Comparto la esperanza del senador Levin de que el Parlamento iraquí reemplace al Primer Ministro Maliki por una figura que genere menos disenso y que sea más unificadora, cuando éste regrese en unas semanas”.

Firma de lobby republicana trabaja con ex Primer Ministro iraquí.

Mientras tanto el sitio web “IraqSlogger” informa que lobistas republicanos que tienen vínculos estrechos con el gobierno de Bush ahora están colaborando y apoyando los esfuerzos de un posible reemplazante de Al-Maliki, el ex Primer Ministro interino de Irak Ayad Allawi. La firma de lobby republicana Barbour, Griffith and Rogers ahora está trabajando para Allawi. La empresa compró el sitio web “Allawi for Iraq dot com” (Allawiforiraq.com) y ha estado enviando mensajes de correo electrónico a miembros del Congreso en su nombre. La semana pasada Allawi alegó en un editorial publicado en el Washington Post que Irak se sumará en el caos a menos que Al-Maliki sea reemplazado como Primer Ministro.

Oficial militar estadounidense recomienda retirar cargos relacionados con masacre en Haditha

En otras noticias de Irak, un oficial militar estadounidense está recomendando que se retiren todos los cargos contra un Infante de Marina acusado de asesinar a civiles, entre ellos niños, en la localidad de Haditha. El cabo de primera Stephen Tatum fue acusado del asesinato no premeditado de dos niñas y de homicidio culposo, bajo sospechas de haber asesinado ilícitamente a dos hombres, una mujer y un joven. El jueves un funcionario encargado de investigar el caso, el teniente coronel Paul Ware, admitió que Tatum había asesinado a balazos a civiles, pero alegó que la evidencia no era lo suficientemente sólida como para someterlo a un consejo de guerra.

Media Luna Roja iraquí: Murieron más de 500 personas en doble atentado con camión bomba

La Sociedad de la Media Luna Roja informa que el número de muertos a causa del gran atentado con camión bomba que tuvo lugar la semana pasada cerca de la frontera con Siria ahora superó los 500. Otras 1.500 personas resultaron heridas en la explosión. Los médicos dicen que el número de muertos podría ser aun mayor debido a que el 20% de los sobrevivientes sufrieron heridas graves. El doble atentado suicida fue por lejos el ataque coordinado más letal desde que comenzó la invasión estadounidense.

Inusual video muestra a prisioneros iraquíes en jaulas de alambre

En otras noticias de Irak, se dieron a conocer nuevas imágenes que muestran a cientos de prisioneros

iraquíes hacinados en pequeñas jaulas de alambre. El video fue publicado luego de que el Vicepresidente iraquí, Tareq al-Hashemi, visitó el campo de prisioneros de Rusafa, en Bagdad. Los prisioneros son colocados de a docenas dentro de mallas metálicas cubiertas con una lámina de plástico. En la filmación se ve a al-Hashemi hablando con los detenidos sobre las condiciones en las que se encuentran.

- El Vicepresidente iraquí dijo: “Los que están afuera no están mejor que ustedes, al menos ustedes están seguros. Es cierto que no tienen libertad, pero están mejor que muchos de los que están afuera”.

Medio Oriente

Medio Oriente.

Gaza sufre quinto día de apagones

En noticias de Medio Oriente, informamos que cientos de miles de palestinos están soportando el quinto día de apagones en Gaza. Los cortes de energía comenzaron luego de que la Unión Europea suspendiera la financiación de la principal planta eléctrica de Gaza. Esta zona ha estado sitiada desde junio, cuando Hamas tomó el control absoluto de la misma. Estados Unidos, Israel y otros países han intentado aislar por completo a Gaza, en un esfuerzo por poner a la población en contra de los líderes de Hamas, que fueron electos democráticamente. Los organismos de ayuda advierten que si Gaza no recibe más combustible antes del jueves, la mayor planta de tratamiento de aguas residuales de la franja deberá cerrarse.

Líder de Hamas critica a Estados Unidos por incluir a organización benéfica de Gaza en lista negra

En noticias de Gaza, el líder de Hamas Ismail Haniyeh criticó al gobierno de Bush por incluir a una importante organización benéfica de Gaza en una lista negra. A principios de este mes las cuentas bancarias de la Asociación al-Salah fueron congeladas, luego de que el gobierno estadounidense la nombró “un nódulo de apoyo fundamental para Hamas”. Haniyeh acusó a grupos locales e internacionales de intentar derrocar a Hamas.

Ismail Haniyeh dijo: “La decisión está vinculada con el sitio impuesto a nuestro pueblo palestino, a nuestro gobierno electo, a un millón y medio de palestinos en la Franja de Gaza. El sitio está siendo impuesto por partes locales, regionales e internacionales”.

La Asociación al-Salah es una de las mayores organizaciones benéficas en la Franja de Gaza. En otra noticia de la región, un experto libanés de eliminación de minas murió en Líbano el jueves por la explosión de una bomba racimo israelí lanzada durante la guerra del año pasado.

Sigue vigente prohibición de viajar para académica iraní-estadounidense

En noticias de Irán, continúa vigente la prohibición de viajar impuesta a la académica estadounidense de origen iraní, Haleh Esfandiari, lo cual le impide regresar a Estados Unidos. Esfandiari fue liberada bajo fianza esta semana luego de pasar tres meses en una prisión iraní. Sin embargo, el gobierno iraní no le dijo si levantará la prohibición de viajar o si se le emitirá un nuevo pasaporte para permitirle regresar a Estados Unidos.

John Bolton dice que espera que Estados Unidos invada Irán

El ex agente de la CIA Robert Baer prevé que Estados Unidos atacará Irán en los próximos seis meses. Baer escribió un artículo en la edición de la revista Time de esta semana, en el que cita a un funcionario anónimo del gobierno de Bush que dijo: “Habrá un ataque contra Irán”. El miércoles el ex embajador ante la ONU, John Bolton, le dijo a Fox News que espera que el ataque se lleve a cabo.

John Bolton dijo:

“Totalmente. Espero que Irán entienda que hablamos muy en serio, que estamos decididos a impedir que obtengan la capacidad de desarrollar armas nucleares, y a menos de que cambie la decisión estratégica

que han mantenido durante casi veinte años, les conviene tener en cuenta nuestra postura”.

John Bolton se prepara para publicar un nuevo libro titulado “Surrender is not an Option” (“Rendirse no es una Opción”).

Estados Unidos .

Bush advierte contra retirada de Irak citando lo ocurrido en Vietnam

En un discurso ante los Veteranos de Guerras en el Extranjero llevado a cabo el miércoles, el Presidente Bush advirtió que una retirada de los soldados estadounidenses de Irak provocaría un derramamiento de sangre masivo similar al que ocurrió en el sureste asiático tras la guerra de Vietnam. Bush mencionó los campos de la muerte en Camboya y los campos de reeducación en Vietnam.

• **El Presidente** dijo: “Tuvimos que pagar otro precio por nuestra retirada de Vietnam, y podemos escucharlo en las palabras del enemigo al que nos enfrentamos en nuestra lucha actual, de aquellos que vinieron a nuestro territorio y mataron a miles de ciudadanos el 11 de septiembre de 2001. En una entrevista con un periódico pakistaní tras los atentados del 11 de septiembre, Osama Bin Laden declaró: ‘(...) el pueblo estadounidense se levantó en contra de la guerra de su gobierno en Vietnam. Y hoy debe hacer lo mismo’”.

El discurso de Bush parece ser parte de un esfuerzo coordinado de la Casa Blanca para incrementar el apoyo a la guerra, previo al debate que tendrá lugar en Capitol Hill en septiembre.

Ex portavoz de Bush lidera nueva campaña publicitaria a favor de la guerra

Mientras Bush hablaba en Kansas City, una nueva organización llamada Freedom’s Watch lanzó una campaña publicitaria a favor de la guerra, que contará con un financiamiento de 15 millones de dólares y tendrá un mes de duración. El grupo describió a sus esfuerzos como una “campaña de base”, pero ésta es parcialmente liderada por el ex portavoz del Presidente Bush, Ari Fleischer. En una entrevista llevada a cabo ayer, Fleischer dijo: “Los conservadores y otras personas que creen en la paz mediante la utilización de la fuerza se han mantenido en silencio durante tres años. La caballería está llegando, vamos a ayudar a transmitir ese mensaje”. El primer anuncio publicitario de Freedom’s Watch vincula a los atentados del 11 de septiembre con la guerra en Irak.

El anuncio de Freedom’s Watch dice: “El Congreso hizo lo correcto al votar a favor de combatir el terrorismo en Irak y Afganistán. Yo me enlisté nuevamente tras los atentados del 11 de septiembre porque no quiero que mis hijos vean lo que yo vi. Quiero que sean libres y que estén a salvo. Soy consciente de lo que perdí. También soy consciente de que si nos retiramos ahora, todo lo que he dado y sacrificado no significará nada. Ellos nos atacaron, y lo harán otra vez. No se detendrán en Irak. Estamos ganando la guerra y logrando grandes avances. No es momento de darse por vencidos. No es momento para la política”.

PARTE 2

Culpan a la CIA por no tomar medidas contra Al Qaeda previo a los atentados del 11 de septiembre

El Inspector General de la CIA concluyó que este organismo no tenía una estrategia integral para lidiar con Al Qaeda previo a los atentados del 11 de septiembre, y que no tomó medidas al obtener información que indicaba que presuntos miembros de Al Qaeda habían sido enviados a Estados Unidos. El informe recientemente desclasificado establece que la CIA había identificado a dos de los secuestradores aéreos que perpetraron los atentados del 11 de septiembre como amenazas para la seguridad más de un año antes del ataque. Sin embargo, la CIA no informó rápidamente sus nombres -Nawaf al Hamzi y Khalid al Mihdhar- al Departamento de Justicia o al FBI. El informe decía que entre enero y marzo de 2000, aproximadamente sesenta individuos leyeron los cables donde se decía que se preveía que estos dos hombres viajarían a Estados Unidos. No obstante, recién a fines de agosto de 2001 los nombres de estas personas fueron incluidos en listas de vigilancia, lo que podría haber llevado a su captura antes de los

ataques.

Ex jefe de noticias CNN defiende haber buscado aprobación del Pentágono sobre comentaristas militares

El ex jefe de noticias de CNN está defendiendo su decisión de haber buscado la aprobación del Pentágono en lo que refería a la contratación de futuros analistas de noticias de la cadena en el período anterior a la guerra de Irak. Los comentarios de Eason Jordan han sido cuestionados nuevamente, luego de que aparecieron en la película de Norman Solomon, War Made Easy.

Eason Jordan dijo: “Creo que es importante que expertos expliquen la guerra y que describan el arsenal militar, las tácticas, que hablen sobre la estrategia detrás del conflicto. Yo mismo fui al Pentágono varias veces antes de que comenzara la guerra y me reuní con personalidades importantes y dije, por ejemplo ‘En CNN, estos son los generales que pensamos contratar para que nos asesoren al aire y fuera del aire acerca de la guerra’- y todos recibieron aprobación. Eso fue importante”.

Eason Jordan -que ahora administra el sitio en Internet IraqSlogger- defendió sus acciones la semana pasada.

Jordan dijo: “Los empleadores habitualmente verifican los antecedentes de sus futuros empleados a través de sus empleadores anteriores. En estos casos nosotros verificamos los antecedentes de los generales retirados para asegurarnos que eran expertos en áreas militares y geográficas específicas. No se examinaron las opiniones políticas de los generales”.

Bush permitirá expansión de minería de destrucción de la cima de la montaña

En materia ambiental, el New York Times informa que el gobierno de Bush planea dictar nuevas normas para permitir la expansión de la controvertida práctica de minería conocida como “minería de destrucción de la cima de la montaña”. La técnica implica hacer estallar la cima de las montañas y tirar los escombros en los valles y las corrientes de agua. Los ambientalistas dicen que el cambio de normativa provocará el saqueo acelerado de grandes terrenos y la destrucción de cientos de miles de corrientes de agua en la región central de los Apalaches. Joe Lovett, del Appalachian Center for the Economy and the Environment, (Centro para la Economía y el Medio Ambiente de los Apalaches) criticó la nueva normativa. Lovett dijo: “Este es un regalo de despedida del gobierno a la industria del carbón. Lo que está en juego es el futuro de la región de los Apalaches. Este es un intento de legalizar lo que ha sido ilegal durante mucho tiempo”.

Familiares de mineros solicitan que continúe esfuerzo de rescate

En Utah, funcionarios han suspendido por tiempo indeterminado los esfuerzos de rescate de seis mineros atrapados en la mina de carbón Crandall Canyon. La decisión fue anunciada luego de que un grupo de expertos en minería concluyeron que la zona donde están atrapados los hombres era estructuralmente inestable y probablemente se volvería a derrumbar. La semana pasada tres hombres murieron durante los esfuerzos de rescate. Sin embargo, familiares de los mineros acusaron a las autoridades de darse por vencidas.

Sonny Olsen, un portavoz de los familiares de los seis mineros atrapados, dijo: “Nuestras familias han concluido que Bob Murray, Richard Stickler y Rob Moore han abandonado a los mineros. Sentimos que Bob Murray nos ha abandonado. El señor Murray no ha estado presente desde el trágico accidente ocurrido el jueves por la noche. Pedimos apoyo a las comunidades de los condados de Carbon y Emery, al Estado y a nuestra nación para exigir que se intente este método de rescate desde arriba de la tierra. La cápsula de rescate es la última y única esperanza de nuestras familias”.

Activista por los derechos de los inmigrantes es arrestada y deportada

Agentes de inmigración arrestaron y deportaron a una mujer mexicana que se refugió dentro de una iglesia de Chicago para evitar cumplir con una orden de deportación del gobierno. Elvira Arellano fue

detenida frente a una iglesia el domingo en Los Ángeles. Durante un año había vivido en la Iglesia Metodista Unida Adalberto de Chicago. Arellano es la presidenta de United Latino Family, un grupo que hace lobby por las familias que podrían ser separadas por la deportación. Nació en México e ingresó a Estados Unidos como inmigrante indocumentada. Su hijo de siete años, Saúl, nació en Estados Unidos y es ciudadano estadounidense. Un día antes de su deportación, Arellano dijo que no temía al arresto. Según su pastor, ahora está en Tijuana y tiene buen estado anímico.

América Latina

Abogados piden nuevo juicio para “los Cinco Cubanos”

Abogados de “los Cinco Cubanos” alegaron el lunes ante un tribunal federal de apelaciones que los hombres -que están actualmente en prisión- merecen otro juicio. “Los cinco” fueron arrestados en 1998, y se los procesó por espiar para el gobierno cubano tres años más tarde. Ellos afirman que fueron enviados a Estados Unidos para vigilar a grupos exiliados violentos que buscaban el derrocamiento de Fidel Castro. En agosto de 2005, un panel de tres jueces del Tribunal de Apelaciones del 11º Distrito de Estados Unidos, en Atlanta, desestimó los veredictos alegando que estos cinco hombres no habían tenido un juicio justo debido a los prejuicios que existen contra Castro en Miami. No obstante, las condenas fueron reestablecidas exactamente un año más tarde por todos los miembros del Distrito 11º.

Andrés Gómez, del grupo Alianza Martiana, dijo: “Fueron acusados falsamente por el gobierno de los Estados Unidos de estar en los Estados Unidos para espiar al gobierno de los Estados Unidos. El gobierno de los Estados Unidos sabe perfectamente que estos cinco hombres estaban en los Estados Unidos, en Miami específicamente, para infiltrarse en organizaciones terroristas de la extrema derecha cubana radicadas en Miami que por cuarenta años han estado cometiendo actos de terrorismo en contra del pueblo cubano y en contra de otros aquí en los Estados Unidos, que nos hemos opuesto a sus objetivos y a sus métodos”.

El ex Fiscal General de Estados Unidos, Ramsey Clark, habló en nombre de “los Cinco Cubanos”.

Clark dijo: “Creo que es necesario reconocer que si uno quiere detener el terrorismo, no debería perseguir a las personas que están intentando detener el terrorismo”.

Senador Obama solicita suavizar restricciones a cubanos residentes en Estados Unidos

En otra noticia de Cuba, el candidato presidencial y senador Barack Obama propuso suavizar las restricciones a los cubanos residentes en Estados Unidos que quieren visitar la isla o enviar dinero. En una columna de opinión publicada en el Miami Herald, Obama escribió: “Le otorgaré a los cubanos estadounidenses derechos irrestrictos para visitar a sus familiares y enviar giros a la isla”. Uno de los opositores de Obama, el senador de Connecticut Chirs Dodd, co-auspicia un proyecto de ley aún más amplio, que permitiría a cualquier ciudadano estadounidense visitar Cuba.

El Mundo

Policía canadiense reconoce que utilizó a oficiales encubiertos en protesta

En Canadá, la policía en Québec reconoció haber utilizado a oficiales encubiertos disfrazados de manifestantes durante las recientes protestas contra la cumbre de líderes norteamericanos en Montebello, Québec. La policía fue obligada a admitir el hecho luego de que se publicó un video en YouTube que muestra a tres hombres enmascarados aparentemente intentando provocar a la multitud e instigar la violencia. Uno de los hombres enmascarados tenía una piedra. Los enmascarados fueron filmados cerca de una barrera de la policía antidisturbios durante una protesta no violenta de sindicalistas. Poco después, uno de los líderes sindicales los acusó de ser policías y agitadores, tras lo cual los hombres salieron a los empujones hasta llegar a la barrera policial. Mientras la policía antidisturbios los esposaba, los manifestantes se dieron cuenta de que los hombres vestían botas idénticas a las que tenían los oficiales de policía. El martes, el líder sindical David Coles acusó a los hombres enmascarados de ser policías encubiertos.

La policía en Québec defendió sus acciones diciendo que los oficiales encubiertos no estaban actuando

como instigadores ni cometieron delitos.

Líderes norteamericanos concluyen conversaciones sobre “TLCAN debilitado”

La cumbre de líderes norteamericanos concluyó en Montebello, Québec. El martes, el Presidente Bush elogió el Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN).

Bush dijo: “Y creo que avanzamos hacia la eliminación de barreras y hacia la armonización de las regulaciones a un punto en que habrá más prosperidad”.

El Presidente Bush, el Primer Ministro canadiense Stephen Harper y el Presidente mexicano Felipe Calderón se reunieron en Montebello para hablar sobre una versión ampliada del TLCAN conocida como la Alianza para la Seguridad y la Prosperidad de América del Norte (ASPN) . El activista canadiense Jaggi Singh dijo: “La Alianza para la Seguridad y la Prosperidad de América del Norte es en pocas palabras el TLCAN debilitado combinado con el temor y la paranoia de las políticas [del Departamento] de Seguridad Nacional”. Los tres líderes también hablaron sobre temas fronterizos.

El Presidente mexicano Felipe Calderón dijo: “Todos queremos fronteras seguras. Todos queremos también fronteras eficientes. Fronteras que permitan el paso verdaderamente a quien aporta, a quien produce, a quien construye, y que cierren el paso a quien destruye, a quien daña, como es el caso, desde luego, del crimen organizado, el tráfico de drogas o de mercancías ilegales”.

Activistas a favor de la democracia vuelven a marchar en Birmania

En Birmania, la policía y los partidarios del gobierno reprimieron otra protesta a favor de la democracia. Según informes de prensa, alrededor de cuarenta manifestantes, en su mayoría miembros de la Liga Nacional por la Democracia, intentaron desobedecer a la junta militar de Birmania al marchar hoy en Rangún. Los activistas marcharon tres kilómetros, pero luego la manifestación fue detenida. Cinco de los líderes de la protesta fueron arrestados. Ésta fue la tercera manifestación pública contra el aumento de los precios del combustible en Birmania desde el domingo. En la semana, la policía arrestó a otros 24 activistas a favor de la democracia. Human Rights Watch criticó a la junta militar de Birmania por los arrestos, diciendo que la represión de la protesta fue una violación de los “derechos fundamentales de asamblea”. Las protestas de esta semana están entre las mayores registradas en Birmania desde 1988, año en que el Ejército mató alrededor de tres mil personas en un intento por reprimir las manifestaciones contra el gobierno.

Policía bengalí lanza gas lacrimógeno a estudiantes

Mientras tanto en Bangladesh, la policía lanzó gas lacrimógeno el martes a un grupo de estudiantes que exigían que el Ejército se retirara del predio universitario de la Universidad de Dhaka. Los estudiantes participaron en la manifestación a pesar de una prohibición a las protestas callejeras impuesta por el gobierno de emergencia, que está apoyado por los militares. La policía hirió a cien estudiantes.

• **Aminul Islam dijo:** “Los golpearon y nos sorprendieron por completo. Muchas cosas indebidas ocurrieron, pero esta intervención en la vida privada, en los derechos de los estudiantes (...)”.

Amnistía: Sudán sigue enviando armas a Darfur

En noticias de África, Amnistía Internacional acusó al gobierno sudanés de seguir enviando armamento a Darfur, en violación de un embargo de armas de la ONU y de un acuerdo de paz de la región. Amnistía publicó fotografías tomadas en un aeropuerto en el oeste de Darfur, donde supuestamente se ve un avión militar sudanés y helicópteros de combate fabricados en Rusia. Amnistía dijo que el flujo ininterrumpido de armas a la región ha provocado un incremento en los ataques.

Activista chino a favor de la democracia regresa a Estados Unidos

Y el activista chino a favor de la democracia Yang Jianli regresó a Estados Unidos, luego de cumplir una

condena de cinco años de prisión en China. Yang se mudó a Boston tras participar en el levantamiento de la Plaza Tiananmen en 1989. El martes acusó a las autoridades chinas de haberlo torturado en la cárcel.

• **Yang Jianli dijo:** “Los dos primeros años de mi encarcelamiento fueron muy difíciles, muy duros. Cuando salí de ahí por primera vez, había mucha preocupación y las autoridades intentaban reprimirme por todos los medios, intentaban sacarme información. Fui sometido constantemente a la tortura física y psicológica”.